



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOROESTE

12/01/2023

LEGISLATIVO

Hablando de Política/Columna/Jesús Héctor Muñoz

Quien también estuvo muy activo y desde su ámbito legislativo participó de los trabajos de la Cumbre de Líderes de América del Norte fue el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda quien sostuvo un encuentro con parlamentarios canadienses. En el encuentro el legislador del PAN coincidió en fortalecer la relación bilateral y la cooperación en materia de seguridad, medio ambiente, comercio y migración. Frente a los congresistas Julie Dzerowicz y Maninder Sidhu, Creel Miranda afirmó que es indispensable un esfuerzo conjunto y no aislado, con el propósito de impedir que los canales de droga lleguen al norte. El legislador también destacó la importancia de nuestros socios comerciales y como ejemplo resaltó que existe un intercambio de 20 mil millones de dólares cada año, con una balanza comercial a favor de México de poco más de 2 mil millones de dólares. Además, hay inversiones de Canadá en nuestro país que alcanzan los 10 mil millones de dólares, principalmente en el campo de la minería, la generación de energía y otras actividades de carácter industrial.

<https://www.noroeste.com.mx/colaboraciones/hablando-de-politica-ED3234363>